

LOCAL | Política

Para el PP, la situación del socavón de la A-339 es una "tomadura de pelo"

Frente a la "desidia" de la Junta en materia de infraestructuras viarias, los populares destacan el "compromiso" de la Diputación en la materia

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 4 de agosto de 2014 - 17:30



El Partido Popular de Priego ha calificado como una "tomadura de pelo" la situación que desde el invierno de 2010 se está produciendo con el socavón existente en la A-339 a la altura de El Mojón.

Así lo apuntaba en rueda de prensa la Secretaria General del PP prieguense, Cristina Casanueva, que en compañía de la presidenta local de Nuevas Generaciones, Rosaura Muñoz, analizaban algunas de las actuaciones que en materia de infraestructuras viarias afectan a la comarca, comparando la "desidia" de la Junta con la "efectividad y compromiso" de la Diputación con

Según Casanueva, las últimas noticias con las que se cuenta en relación al tristemente famoso socavón confirman que aún no ha finalizado, "ni la redacción del proyecto de actuación ni mucho menos su adjudicación", por lo que en contra de lo que en su día se anunció por la Consejería, "la actuación no estará finalizada durante el verano de 2014", lo que para Casanueva supone, "una tomaadura de pelo para todos los ciudadanos de la comarca".

En este sentido, la secretaria general de los populares prieguenses recordaba que en enero de 2013, la propia Consejera, Elena Cortés, en una visita que realizó a las obras del socavón, anunció que éstas estarían finalizadas en breve, "algo que no ocurrió", puntualizaba Casanueva, lo que provocó que el grupo parlamentario del PP en la cámara andaluza, solicitara información al respecto, indicándose desde el Gobierno Autónomo que en el verano de 2014, "la actuación estaría finalizada, algo que no ha ocurrido".

Por otra parte, Casanueva enfatizaba en el peligro que supone este tramo de la A-339, "en el que ya incluso se han producido varios accidentes", de ahí que demandara a la Junta que actúe de manera urgente en el socavón, "antes de que nos llevemos un susto", indicando que la Consejería de Fomento cuenta con más de 350 millones para seguridad vial, "y no hacen nada más que darle vueltas al tema", por lo que para la secretaria general del PP, "la Junta no ha estado a la altura en este asunto, actuando de manera diligente".

Frente a este "desidia" de la administración autonómica, la presidenta de NN GG del PP prieguense, Rosaura Muñoz, hacía referencia al "compromiso" de la Diputación con las vías de comunicación de la comarca, a colación de las recientemente anunciadas actuaciones en las carreteras que unen Zagrilla y Esparragal y El Cañuelo con Fuente Alhama, en las que la institución provincial invertirá 1,5 millones de euros.

Igualmente, Muñoz destacaba las ocho actuaciones que durante los tres últimos años la Diputación ha realizado en distintas carreteras de la comarca, lo que para la presidenta de Nuevas Generaciones es un ejemplo más de que el Equipo de Gobierno de la institución provincial y el PP, "sí se preocupan de los ciudadanos, mientras que el bipartido PSOE-IU no lo hace, tapando las vergüenzas de los ERE's falsos y cursos fraudulentos de más de 3.000 millones de euros".